



Festival Tamatán y Canal 22 firman alianza para difundir el cine mexicano a nivel internacional

Ciudad Victoria, Tamaulipas.- El Festival de Cine Mexicano Tamatán y Televisión Metropolitana S.A. de C.V. Canal 22 cerraron una alianza a través de una carta de autorización con el objetivo de seguir difundiendo el cine mexicano a nivel internacional.

La colaboración permitirá exhibir diversas obras, tanto cortometrajes como largometrajes, que han concurrido a la convocatoria de Festival Tamatán en alguna de las cuatro ediciones realizadas, en la señal de Canal 22 Internacional, que se transmite para el territorio de Estados Unidos.

La carta fue firmada por Erika Enríquez, Directora de Festival Tamatán, y validado por Rodrigo Hazael Moctezuma Villa, Director de Canal Internacional y Distribución de la Señal de Canal 22.

La primera colaboración entre ambas organizaciones tendrá lugar este 28 de junio, en el marco de la conmemoración del Orgullo LGTBTTIQ+ 2024, con una muestra de obras fílmicas que exploran diversos temas y realidades de esta población.

En esta primera muestra se exhibirán los cortometrajes “Amistad”, de José Luis Isoard Arrubarrena, “Vivir sin miedo, testimonio de la comunidad trans”, de Jorge Montenegro, “Encuentro”, de Iván Löwenberg, “Tacón, punta, tacón”, de Eduardo Luzuriaga, “Sobrevivir o votar”, de Edie Galván, así como “¿Y si un día ya no estoy?”, de Roberto Adrian Carlos Caballero.

La exhibición será este viernes 28 de junio a las 20:30, hora del centro de México, así como 23:30, hora del este, para la señal en Estados Unidos.

Posteriormente se realizarán otras colaboraciones temáticas, como igualdad de género, migración, medio ambiente, entre otros.